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期末考査最終日の１２月４日（火）、1 学年医療専攻希望者

３６名を対象とした第２回医療専攻講演会を行いました。

魚沼市立小出病院より看護師の星美緒さん、臨床工学技士

の青木隆志さん、理学療法士の中島亮さん、そして新潟薬科

大学５年生で、現在小出病院で実習中の佐々木陸さんの４

名に来校いただき、貴重なお話を伺いました。 

 

《看護師 星さんのお話から》 

星さんは、飯田女子短期大学を卒業され、４月より小出病

院で看護師としての勤務を始められました。看護師を目指し

たきっかけ、仲間と励まし合った学生時代の実習や国家試

験、そして、現在の勤務について、お話しいただきました。

現場の仕事に関して、「嬉しいこともあるが、お見送りしな

ければいけない辛い経験もある。責任も大きいが、患者さんの一番近くで接することができる、やりがい

のある仕事。」 「日中はペアで勤務するが、夜勤は一人なので責任重大。」とおっしゃっていました。また、

「地元に貢献したいと思って戻ってきました。」と心強い言葉もいただきました。 

 

 

《臨床工学技士 青木さんのお話から》 

小出高校の卒業生の青木さんから、臨床工学技士という職

業について教えていただきました。医学と工学の知識を持

ち、医療機器を使いこなすスペシャリストであること。１

９８７年に認定された新しい資格であること。そして、仕

事内容の、①血液浄化療法（人工透析など）、②呼吸療法

（人工呼吸器など）、③手術医療機器 （遠隔操作ロボットなど最新のものもあり）、④人工心肺 （心臓手術

の際の心臓や肺に代わる働きをする機器など）、⑤医療機器管理、についてお話しいただきました。この

職業を知らない、あるいは名前しか知らなかった生徒も多く、興味深く聞かせていただきました。 

 

《理学療法士 中島さんのお話から》 

小出高校から新潟医療福祉大学へ進み、理学療法士と

して勤務されている中島さんからは、仕事内容はもちろ

ん、理学療法士になるにはどうするべきかというお話も

詳しくいただきました。リハビリテーション （機能回復）

のサポートをする仕事には、理学療法士・作業療法士・

言語聴覚士がある。理学療法士として、スポーツトレーナーの仕事もあるが需要は少なく、お年寄りのサ

ポートが多い。赤ちゃんの発達支援から、就学支援、スポーツ ・健康作り、就労支援、生活習慣病予防、

お年寄りの介護予防まで、人生のほとんどの場面に関わる仕事だということでした。また、進学先や学校

の選び方や注意点などについても教えていただきました。 



《薬学部実習生 佐々木さんのお話から》 

５年前に小出高校を卒業し、新潟薬科大学薬学部５

年生の佐々木さんからは、大学での勉強や、薬剤師の

仕事についてお話しいただきました。数年前から医学

部と同じ６年制になった薬学部ですが、やはりそれだ

け学習内容が多いとのことです。その大学での勉強も、

高校の勉強が基礎になっているとう、大切な言葉をいただきました。「薬剤師の仕事は、医師の指示通り

やればいいというわけではない。その指示が間違っていることはないか、そしてもちろん自分も、間違い

のないように患者さんに薬を手渡す責任がある。」と、真剣に話されました。 

 

《生徒の感想より》 

・仕事をしている人たちの体験談を聞いて、今自分がこれになりたいという職業があっても、実

際にその仕事を見てみないと分からないことがたくさんあると分かりました。医療はチームワ

ークだということを知り、自分のなりたい職業のことだけではなく、様々な職業について知って

おいた方がいいと思うのでとてもためになりました。４人の方の話を聞いて、全員相手のことを

一番に思っていると感じました。医療系の仕事に就くには知識も大事だけど、相手を思う気持ち

も大切にしようと思いました。これからの生活で意識していきます。 

 

・講演会だからつまらないんだろうなと思っていたけれど、すごくおもしろかったです。知らな

い言葉もたくさんあったけれど、とても詳しく説明をしていただいて勉強になりました。特に理

学療法士と作業療法士について気になっていましたが、他にも興味がわいてきました。看護師と

いう仕事はあまり考えたことがなかったので、話を聞いて、すごくいい仕事だと思ったし、とて

も気になりました。やっぱり病院で働く仕事に就きたいと改めて思いました。 

 

・自分は看護師を目指しています。魚沼を出て看護の勉強をして就職をしようと思っていたけれ

ど、魚沼に戻ってきて、自分が育った地域に看護師として就職したいと思いました。また薬剤師

も、とても大変な仕事なんだと初めて知りました。自分が目指している仕事を有言実行できるよ

うに、今から自覚を持って勉強していきたいと思いました。 

 

・私は将来保育士になりたいと希望していますが、医療のことを聞いてみると、看護師もいいと

思うし、理学療法士や薬剤師などもなれたらかっこいいなと興味がわいてきました。看護師は患

者さんと一番近くで、朝から夜まで働くというとても大変な仕事だということが分かりました。

臨床工学技士は聞いたことはあるけれど詳しく知らなかったので、仕事内容などを聞けて良か

ったです。理学療法士は勉強がとても大変だけど、しっかりやれば８割受かることができると分

かりました。薬剤師は、医師からの薬のオーダーを

薬局や入院患者へ渡す仕事ということが分かりま

した。自分の進路に役立てていきたいです。 


